

Pressemeldung

Oktober 2015

AS-Schneider zieht in neues, 500m² großes Firmengebäude in Dubai:

Mehr Kapazitäten für den Wachstumsmarkt

Nordheim – 14. Oktober 2015 – AS-Schneider investiert weiter in den Wachstumsmarkt Middle East: Die Tochtergesellschaft des Nordheimer Armaturen-Spezialisten in Dubai, ist Anfang Oktober in ein neues, 500 Quadratmeter großes Firmengebäude umgezogen. Dieses bietet nicht nur mehr Platz für Büro- und Lagerräume, sondern auch für eine eigene Fertigung. Damit kann AS-Schneider die Wünsche seiner Kunden vor Ort künftig noch schneller und zuverlässiger bedienen.

Die Golfstaaten mit ihrer florierenden Erdöl- und Erdgasindustrie sind für den Armaturenhersteller ein bedeutender Zukunftsmarkt mit hohem Potenzial. Bereits 2012 hatte AS-Schneider daher eine Niederlassung in Dubai gegründet. „Die Auftragslage hat sich seitdem, trotz des niedrigen Ölpreises, sehr gut entwickelt“, berichtet Tim-Frederik Kohler, Geschäftsführer AS-Schneider Middle East. „So gut, dass uns unser bisheriges Büro mit seinen 37 Quadratmetern schnell zu klein wurde.“

Das neue Gebäude ist mit über 500 Quadratmeter Büro- und Lagerfläche deutlich geräumiger. Zudem will AS-Schneider hier erstmals auch Armaturen vor Ort montieren. „Viele Anwender haben ganz spezielle Anforderungen, für die wir individuelle Sonderlösungen entwickeln“, beschreibt Kohler. „Mit den neuen Fertigungs- und Lagerkapazitäten können wir auf Anfragen noch schneller und flexibler reagieren und damit unsere Kunden noch besser betreuen.“

Mit einem neun Millionen Euro großen Auftrag für das saudi-arabische Chemiewerk Sadara konnte AS-Schneider erst kürzlich das größte

Pressemeldung

Oktober 2015

Projekt seiner Firmengeschichte abwickeln. „Das zeigt, dass wir im arabischen Raum bereits als zuverlässiger und leistungsfähiger Partner etabliert sind“, freut sich Kohler. „Darauf wollen wir aufbauen.“

Umfang: 1.790 Zeichen inklusive Leerzeichen

Bildunterschriften:



Bild 1: Neue Räumlichkeiten für die in 2012 gegründete Niederlassung AS-Schneider Middle East in Dubai. Mit über 500 Quadratmetern ist das neue Gebäude deutlich geräumiger.

Pressemeldung

Oktober 2015



Bild 2: Die Golfstaaten mit ihrer florierenden Erdöl- und Erdgasindustrie sind für AS-Schneider ein bedeutender Zukunftsmarkt mit hohem Potenzial.

Bilder von: Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG

Über AS-Schneider

Das 1875 gegründete Familienunternehmen AS-Schneider zählt heute mit rund 350 Mitarbeiter/innen zu den weltweit führenden Herstellern von Industriearmaturen für die Mess- und Regeltechnik. Im Marktsegment der Ventile für Großdieselmotoren, wie sie beispielsweise für Schiffsantriebe und zur Stromerzeugung benötigt werden, agiert AS-Schneider sogar als Weltmarktführer. Mit eigenen Tochterunternehmen in Rumänien, Singapur, Dubai (V.A.E.) und Houston (USA) sowie professionellen Partnern in über 20 Ländern weltweit, sind wir überall dort zu finden, wo unsere Kunden uns brauchen.

Pressekontakt:

Armaturenfabrik Franz Schneider GmbH + Co. KG
Anastassija Kinstler - Marketing und Public Relations
Bahnhofplatz 12 - 74226 Nordheim - Deutschland
Tel. +49 7133 101 187, Fax +49 7133 101 160
a.kinstler@as-schneider.com, www.as-schneider.com